
2 Pièces

42 m²

Réf. 84899246

235 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Elégant appartement entièrement rénové de 42 m2 situé au 1 er étage

d'un  immeuble  bien  entretenu.Ce  bien  se  compose  d'une  cuisine

ouverte  moderne  sur  le  salon  et  sur  la  terrasse  de  5,71  m2,  d'une

chambre  de  laquelle  vous  avez  accès  à  une  salle  de  douche  avec

fenêtre.  Cet  appartement  est  vendu  avec  les  meubles.Idéal  pour  y

habiter ou pour de la location.L'appartement est entièrement climatisé,

assurant une température agréable tout au long de l'année.Les fenêtres

à  double  vitrage  offrent  une  excellente  isolation  thermique,  créant  un

havre de paix au coeur de la ville.La salle de bain, avec ses ...

Elegant,  fully  renovated  42  m2  apartment  located  on  the  1st  floor  of  a

well-maintained  building.It  comprises  a  modern  kitchen  opening  onto  the  living

room  and  the  5.71  m2  terrace,  a  bedroom  from  which  you  have  access  to  a

shower room with window. This apartment is sold with furniture.Ideal for living in or

renting out.The apartment  is  fully  air-conditioned, ensuring a pleasant  temperature

all year round, and the double-glazed windows provide excellent thermal insulation,

creating  a  haven  of  peace  in  the  heart  of  the  city.The  bathroom,  with  its  marble

finish, adds a touch of luxury and ...
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